Eine Zipfelmütze gleitet durchs Wasser.....

......ja, er war mal wieder da: Der Hamelner Tauchclub hat bei einem der letzten Trainingsabenden in diesem Jahr den Nikolaus zu Gast. Wie es sich für Tauchsportler gehört – natürlich unter Wasser.





Alle Trainingsteilnehmer durften sich unter Wasser ein kleines Päckchen vom Nikolaus abholen. Das führte somit zu einer erfreulichen Trainingspause bei den parallel im Einsiedlerbach anwesenden Trainingsgruppen des SV Eintracht Afferde und Hamelner Schwimmvereins.







Mit weihnachtlichen Grüßen geht es nun in die kurze Weihnachtspause und ab 07.01.2014 können alle tauchbegeisterten wieder das Training im Hallenbad besuchen.